

Sujet : [INTERNET] ISDI Fontenay Mobilisons-nous

De : Mehdi Boutria <mehdi.boutria@gmail.com>

Date : 09/01/2021 19:28

Pour : pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je vous écrit ce mail pour vous faire part de mon désaccord le plus total concernant le projet d'installation de stockage de déchets inertes à Fontenay-en-Parisis où je viens avec ma famille très régulièrement, dans lequel je me suis marié et dans lequel notre fils profite chaque week-end du calme de la campagne et des terrains de foot.

La circulation de centaines de camions sur des voies déjà très encombrées n'est pas propice au calme de ce village. Cela entraînera à coup sûr une augmentation du bruit, de la pollution, de la gêne, du trafic supplémentaire, du danger pour les habitants et j'en passe.

De plus, ce projet est censé s'installer près du stade, qui est pourtant un lieu de convivialité de notre commune (entraînements, compétitions, promenades, fête de la Saint-Jean, etc). Il n'est donc pas raisonnable de poursuivre ce projet.

Je vous remercie donc de bien vouloir prendre en compte mon avis **plus que défavorable**.

Cordialement,

Mehdi Boutria